

 Fecha: 08-03-2025
 Pág.: 7
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 290,2
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$ 265.262
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Escuela Presidente Aguirre Cerda fue la mejor de los municipales en el Simce de cuarto básico

Escuela Presidente Aguirre Cerda fue la mejor de los municipales en el Simce de cuarto básico

En Lenguaje y
Matemáticas, el
plantel de
Barrancas
superó la media
nacional en su
grupo
socioeconómico.

Crónica cronica@lidersanantonio.cl

a escuela Presidente Pedro Aguirre Cerda (ex Grupo Escolar de Barrancas) obtuvo el mejor puntaje en el Simce de cuarto básico dentro de los establecimientos municipalizados de la comuna de San Antonio.

Los alumnos que rindieron la prueba en 2024 recibieron la visita del alcalde Omar Vera, el jefe municipal de Educación, Maximiliano Miranda, y los concejales Alexis Lizama y Manuel Palominos, quienes realizaron un reconocimiento a los estudiantes y su profesora por los buenos resultados alcanzados en el Sistema de Medición de la Calidad de la Educación.

En Lenguaje, lograron 300 puntos y el puntaje promedio nacional del



LOS ALUMNOS Y LA PROFESORA DEL CUARTO BÁSICO 2024 FUERON RECONOCIDOS POR LAS AUTORIDADES.

300

puntos en Lenguaje obtuvo la escuela de Barrancas. El promedio nacional fue de 258.

mismo grupo socioeconómico (GSE)) fue de 258. En Matemáticas, la situación fue similar, al conseguir 298 puntos, mientras que la media a nivel país dentro del mismo GSE fue de 245 puntos.

La buena noticia llega justo en el año en que el establecimiento está conmemorando un siglo al servicio de la educación de los sanantoninos.

"Estamos muy felices de compartir en la escuela Presidente Pedro Aguirre Cerda, donde vinimos a reconocer y felicitar a la profesora Soledad Saavedra porque el resultado del Simce del cuarto básico de 2024 logró ser el mejor puntaje a nivel comunal", valoró el alcalde Vera.

El jefe comunal reconoció "la tremenda labor, trabajo y entrega de la profesora, como también el esfuerzo, la dedicación y perseverancia de los niños y niñas que hoy están en quinto año. Por eso hemos venido junto a nuestros concejales a saludar a este establecimiento y a estos alumnos, instándoles que la educación pública municipal es de calidad".

Por su parte, el director del establecimiento, Jorge Acevedo, comentó que "estamos muy contentos y orgullosos por el trabajo realizado por nuestros estudiantes, el cuerpo de particularprofesores. mente por la docente Soledad que tenía a cargo el cuarto básico el año 2024, y la participación de la familia, que es clave para que podamos obtener los 300 puntos en Lenguaje y los 298 en Matemáticas". 😊

